
 CITTA’ DI VIBO VALENTIA 

Piazza Martiri d’Ungheria- Centralino 0963.599111 – Fax 0963.43877 

 

I ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

COMMISSIONE AFFARI GENERALI, ISTITUZIONALI, PATRIMONIO, BILANCIO, 

CONTENZIOSO, PARTECIPAZIONE A SOCIETA’, POLITICHE COMUNITARIE E DEL 

PERSONALE 

L’anno duemilaventuno (2021) il giorno  10  del mese   AGOSTO  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  I Commissione Consiliare, indetta dal Presidente Raffaele IORFIDA.  in 
prima  convocazione per le ore   09:00   ed in  seconda convocazione  alle ore 09 :15  Per 

discutere il seguente  Ordine del giorno: Consuntivo  

Partecipa con funzioni di segretario: Emanuela Calderone 

 Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   

 I 
Conv. 
09:20 

II 
Conv. 
09:35 

Sostituti Note 

1 IORFIDA Raffaele Presidente A P   

2 CALABRIA Giuseppe Vice Presidente P P  DA REMOTO 

3 COLLOCA Giuseppina Componente A P   

4 CONSOLE Domenico Componente A P   

5 FRANZE’ Katia Componente A P  DA REMOTO 

6 NASO Agostino Componente A A FUSINO DA REMOTO 

7 SCRUGLI Lorenza Componente A A   

8 FATELLI Elisa Componente A A   

9 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A P  DA REMOTO 

10 TERMINI Gerlando Componente A A CATAUDELLA  

11 TUCCI Danilo Componente A A ROSCHETTI DA REMOTO 

12 CURELLO Leoluca A. Componente A A   

13 POLICARO Giuseppe Componente A A   

14 PILEGI Loredana Componente A A   

15 COMITO Pietro Componente P P   

16 LUCIANO Stefano Componente A A   

17 PISANI Silvio Componente P P  DA REMOTO 

18 PUGLIESE Laura Componente P P   

Presiede la seduta il  Presidente Raffaele Iorfida , il  quale fatto l’appello ed accertata la presenza 
del numero legale dei partecipanti, dichiara aperta la  stessa con inizio lavori.   

 

La seduta chiude alle ore  10:13 

        IL   PRESIDENTE                                 IL SEGRETARIO Verbalizzante f.f. 

Raffaele Iorfida                  Emanuela Calderone 

 



Si da atto che alla data ed ora indicate nel foglio a margine del presente verbale, si è riunita la 1^ 

Commissione Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli 

interventi che seguono, a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione 

stessa. 

Il Presidente f.f. Serena Lo Schiavo,  chiama l’appello in prima convocazione, alle ore 09:20  e non 

essendoci il numero legale, lo rinvia  in seconda convocazione alle ore 09:35. 

Il Presidente Raffaele Iorfida, apre i lavori in seconda convocazione alle ore 09:35 e pone 

all’attenzione dei Commissari presenti in aula e da remoto l’OdG inerente l’Appovazione 

del rendiconto della gestione  per l’esercizio 2020, ai sensi dell’art. 227 D.Lgs n. 267/2000. 

Il Presidente, cede la parola al Commissario Colloca per una pregiudiziale. La Colloca, 

chiede al Presidente se, come da richiesta di Console nella seduta del 06/08/2021, ha 

provveduto a sollecitare la presenza dell’Assessore Francica in Commissione, per 

discutere dell’ attuale problematica riguardante la Piscina Comunale. 

Il Commissario Pugliese, ritiene che sia più necessaria la presenza del Dirigente, in 

quanto è necessario capire qual è la situazione presso gli uffici e capire come questi 

hanno proceduto al recupero del credito. 

Il Commissario Console, vuole sapere se il comune ha provveduto a versare degli atti 

presso il tribunale e soprattutto vuole sapere come si è arrivati a tale titolo esecutivo. “ … 

stiamo parlando di un credito esigibile?...” 

Il Presidente, interfacciatosi telefonicamente con chi di competenza, risponde: “ … non è 

stato il Comune a fare istanza. È stato il Giudice fallimentare a richiedere al Comune degli 

atti per verificare se vi sono pendenze…”.  

Commissario Franzè: “ …Chiamiamo l’Assessore con carte alla mano, vogliamo capire 

realmente lo stato dei fatti… “ 

Presidente: “  La proposta di fallimento è venuta da un soggetto terzo, quindi il Curatore 

sta eseguendo l’ iter burocratico… “.  

Colloca: “ …Noi abbiamo notizie diverse, cerchiamo di capire… “ 

Console: “ …Il comune di Vibo, ha un credito certo, liquido ed esigibile?... “ 

Franzè: “ …Vogliamo sapere il nome della società che ne ha chiesto il fallimento …”. 

Il Commissario Pugliese ribadisce che è necessario prima interfacciarsi con gli uffici, 

successivamente l’Assessore. 

Il Commissario Console, tiene a specificare che il suo non è un attacco 

all’Amministrazione, ma desidera tutelare i 20 operatori che lavorano presso tale struttura. 

Il Presidente comunica che verificherà costantemente tutto ciò che andrà fatto. 



Il Commissario Pugliese richiama l’attenzione all’OdG ed il Presidente risponde che si è 

reso necessario chiarimento di tale pregiudiziale, per evitare il diffondersi di notizie non 

veritiere. 

 

 

La seduta si chiude alle ore  10:13 

 

 

Del che è verbale 

Vibo Valentia lì 10/08/2021 

 

Il Segretario Verbalizzante F.F. 

        Emanuela Calderone      

 Il   Presidente   la 1^ Commissione 

            Raffaele Iorfida 

 

         


